ULTIMAS NOTICIAS

Bombazos Antisemitas en Argentina

BUENOS AIRES, 8 de enero. (AP)—Una bomba estallóanoche en una escuela judia de Buenos Aires, unas horas después que otra daño la casade un prominente judio en esta ciudad, informaron hoyfuentes de seguridad.

Dijeron que no hubo victimas en los atentados, los primeros que se producen en Argentina desde una serie de hechos antijudios el año pasado perpetrados por grupos neonazis.

La bomba en la escuela Natan Gesani, de la Sociedad Hebraica de Buenos Aires, en el distrito judío de Once, causó daños, según las fuentes.

La explosión ocurrió unas 8 horas después de que estalló otra bomba y casi destruyó la casa de Naum Kacowicz, presidente de un frigorifico y ex presidente del Hospital Israelita. En 1973, Kacowiez fue secuestrado por un grupo terrorista y liberado tras el pago de un rescate de un millón de dólares.

Ningún grupo terrorista se atribuyó los nuevos atentados antijudios pero los del año pasado fueron atribuidos a un llamado Frente Nacional Socialista Argentino, que según fuentes de seguridad está integrado por algulos fanáticos neonazis.

Estos ataques estuvieron dirigidos contra comercios de judíos y sinagogas así como contra el diario "La Opinión", dirigido por Jacobo Timerman, que es de origen judío.

que es de origen judio.

En septiembre del año pasado, el Frente Nacional Socialista envió comunicados a los medios de difusión amenazando con dar muerte a prominentes argentinos de origen judio. Los comunicados decian que el grupo estaba dispuesto a "exterminar la plutocracia judio-bolchevique".

Se Oponen en Argentina a la Importación de Carne

BUENOS AIRES, 7 de enero (AFP).— Productores ganaderos e industriales cárneos argentinos juzgaron improbable el proyecto oficial de importar carnes, para intentar reducir los precios internos de ese producto, en declaraciones a los matutinos de hoy.

En las últimas horas del miércoles trascendió de fuentes del Ministerio de Economía, que existiría la decisión de importar ganado y carne destinados al mercado doméstico y a la exportación, para abaratar los precios internos que superan a los internacionales.

El anuncio no produjo ayer las reacciones esperadas y en el mercado concentrador de carne de Buenos Aires se registraron precios que, en muchos casos, fueron verdaderos records.

Logró Argentina Reducir el Déficit Fiscal en '76

BUENOS AIRES, 7 de enero (EFE).— Por primera vez en los 3 últimos años el ejercicio fiscal de 1976 cerró en Argentina con un déficit menor al inicialmente considerado en el presupuesto nacional.

El Ministerio de Economía informó que el año fiscal cerró con un saldo negativo de 368 mil millones de pesos (mil 338 millones de dólares), contra unas previsiones deficitarias de 476 mil millones (mil 731 millones).

En 1974 el déficit superó lo previsto en el 13.5 por ciento, lo que se tradujo en una cantidad equivalente a 2 mil 300 millones de dólares.

Al año siguiente el balance final fue aún más negativo. El cierre del ejercicio arrojó un déficit mayor al 100 por ciento de la cantidad presupuestada equivalente a 2 mil 666 millones de dólares.

La información sobre el año fiscal 1976 señala que el saldo deficitario experimentado se debe a que no se gastó la totalidad del presupuesto así como a mayores ingresos provenientes de recursos de capital.

Sin embargo, el diario "Clarín" aseguró que las cifras oficiales no reflejan la realidad porque el Estado aplazó para este año abultadas deudas que debía haber pagado en 1976.

BAJO LA PRODUCCION AUTOMOTRIZ

BUENOS AIRES, 7 de enero (AFP).— La producción automotriz argentina de 1976 acusó una baja del 20 por ciento con relación al año anterior, reveló hoy aquí un informe de la asociación de fabricantes.

El periodo final del primer semestre fue el momento más crítico para la industria, que se vio obligada a restringir las horas extras al personal y a otorgar vacaciones forzosas, soportando huelgas que se prolongaron en algunos casos por 15 días.

Sin embargo, el año anterior fue prolífico para la actividad exportadora, según el informe de los fabricantes.